
Protokoll der Mitglieder offenen Fraktionssitzung vom 17.09.18

• Anwesende:   Barbara, Frank, Werner, Daniela, Kurt, Gaby, Jessica

• Begrüßung durch Barbara

• TOP 1: Info Rechnungsprüfungsausschuss
  Barbara berichtet darüber. Es wurden Stichproben gemacht und es 
  gab keine Beanstandungen.

• TOP 2: Workshop 1 + 2
       Im 1. Workshop über das Ortsentwicklungskonzept ging es um eine 

Erhebung über Wohnen, Dorf / Soziales und die Wirtschaft.
Zu dem zweiten Workshop in dieser Angelegenheit sind nun auch die 
Vereine des Ortes eingeladen worden, damit die ihre Wünsche und 
Bedürfnisse vorbringen können.
Innerhalb der Fraktionssitzung wurden folgende Vorschläge dazu 
gemacht:

• Dorfgemeinschaftshaus:
- Saalgröße für ca. 100 Personen und einteilbar
- Küche
- Lagerräume für die Vereine
- Sportverein in einem Extra-Trakt

• Feuerwehr:
- Am alten Standort kombiniert mit dem Bauhof

• Altengerechtes Wohnen:
- Auf dem dann ehemaligen Bauhofgelände

• TOP 3: Sitzung Bau-, Wege- und Umweltausschuss
Punkt 3: Licht in Fiefhusen:
Vorschlag wäre eine bessere Ausleuchtung durch evtl. Verlegung der 
Laterne oder eine zusätzliche Solarlaterne.
Punkt 5: Verkehrsberuhigung am Ortseingang Höhe Friedrichs:
Unsere Begründung dafür wäre die dortige Querung des 
Fahrradweges und die damit verbundenen Gefahren
Punkt 6: Spielplatz:
Evtl. mit integrieren in den Dorfentwicklungsplan, also beim 
Dorfgemeinschaftshaus
Es muß geklärt werden, ob auf dem jetzigen Spielplatzgelände 
überhaupt ein Spielplatz sein darf und somit erweitert werden könnte



• TOP 4: Sitzung des Kultur-, Sport- und Sozialausschusses
Anregung eines quartalsmässigen Newsletters oder gar eine 
Internetseite der Gemeinde 

• TOP 5: Windkraft
Man sollte darauf bestehen, dass es eine Höhenbegrenzung gibt. Dies 
hätte zur Folge, dass ein Flächennutzungsplan aufgestellt werden 
müsste. Ohne den gäbe es keine Höhenbegrenzung.
Und eine bedarfsgerechte Befeuerung der Anlagen

• TOP 6: Verschiedenes
Anregung wäre ein Nachrüsten von Breitband für die noch nicht 
Angeschlossenen für einen günstigen Preis
Barbara möchte eine andere Sitzordnung bei den GV´s beantragen

• TOP 7: Nicht öffentlicher Teil
Hier gab es keine Besprechungspunkte

Gez.
Gaby Zimmer

Schriftführerin


